
4 Pièces

85 m²

Réf. 394V2946M

550 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Exclusivité  !  Nous  avons  le  plaisir  de  vous  présenter  cette  charmante

maison située au sein d'une petite copropriété, au cœur des vignes, à

seulement  5  minutes  en  voiture  du  village  de  Grimaud.  D'une  surface

de  85  m²,  elle  se  compose  comme  suit  :  Au  rez-de-chaussée  :  un

lumineux  séjour  avec  cuisine  américaine,  un  espace  de  rangement,

ainsi qu'un WC invité / buanderie. Au premier étage : deux spacieuses

chambres  avec  une  grande  hauteur  sous  plafond,  une  salle  de  bain

avec  WC.  Au  dernier  étage  :  une  troisième  chambre  dotée  de

nombreux  rangements  et  une  salle  de  douche  supplémentaire  avec

WC. Le ...

We  are  delighted  to  present  this  charming  house  located  in  a  small  residence

nestled  in  the  heart  of  the  vineyards,  just  5  minutes  from the  village  of  Grimaud.

With a surface area of 85 m², the property is arranged as follows: On the ground

floor:  a bright  living room with an open-plan kitchen,  a storage area,  and a guest

WC /  laundry  room.  On the  first  floor:  two  spacious  bedrooms with  high  ceilings,

and a bathroom with a WC. On the top floor: a third bedroom with ample storage

space and an  additional  shower  room with  a  WC.  The 500 m² garden overlooks

hectares of protected vineyards and ...

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence
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